

Botschaft:

Donnerstag auf Freitag 02.10.2025 - 3.30 - 4.30 Uhr nachts.

Nach dieser Botschaft war J. schockiert und ihr Blutdruck ist auf ca. 200 gestiegen.

Ich J. war halb wach und ich sah den auserwählen Gottes, Samuel, plötzlich vor mir und mit seiner Hand hat er mir gewunken, dass ich kommen soll.

Ich J. rannte zum Computer, denn ich dachte er ist am Computer mit Bernhard, aber da war niemand.

Ich dachte, ich habe geträumt und ging wieder schlafen. Aber schlafen konnte ich nicht, ich bekam dann vom Heiland gesagt: „Es wird ein großes Erdbeben kommen, Samuel soll mit der ganzen Familie den Platz verlassen, wo das Erdbeben kommt und soll umziehen an einen anderen Platz“: Er werde erfahren wohin er gehen soll, wann die Zeit ist.

Wenn man das veröffentlicht, dass die Menschen ausziehen sollen, keine werde das glauben. Eine Million Menschen sind in Gefahr und viele werden nicht gerettet werden.

Ich J. konnte weiter nicht schlafen, ich war sehr aufgeregt, bin runter gegangen und habe mir eine warme Milch mit Wasser und einer Messerspitze Honig gemacht, dass ich wieder schlafen kann. Ich konnte trotzdem nicht mehr schlafen, ich war so aufgeregt.

Heute Morgen vereinigte ich J. mich mit der Heiligen Muttergottes und die HI Muttergottes hatte es bestätigt, Sie sagte: „Es wird ein großes Erdbeben kommen“. Bildlich habe ich Julijana es nicht gesehen, nur im Herzen gehört.

Ich J. fragte, ob man das im Internet veröffentlichen soll? Der Heiland sagte: „Wir sollen 2-3 Tage noch warten, eine Million Menschen sind in Gefahr, viele werden nicht gerettet werden“.

Wir an Samuel: 03.10.2025:

Gelobt sei jetzt und allezeit der Allmächtige Heilige Dreieinige Gott, † Vater, Sohn und Heiliger Geist. Ich J. kann noch nicht sagen, was für einen schrecklichen Traum ich heute Nacht hatte. Ich war halb wach und nicht in tiefem Schlaf, als ich das erlebte. Ich schreibe noch nicht wo, denn ich warte bis der Heiland es erlaubt.

In Amerika steht ein großes Erdbeben bevor, eine Million Menschen sind in großer Gefahr. Wir schreiben erst in 2-3 Tagen. Jedenfalls bist du auch in Gefahr, Samuel. Der Heiland sagte, dass Du mit deiner Familie ausziehen sollst aus dem Ort, wo du wohnst.

Deshalb wollten wir dich fragen: hast du heute **03.10.2025** nachts um **3.30Uhr - 4.30Uhr** etwas darüber von Heiland gehört. Denn der Heiland kann durch dich auch wirken und Eingebung geben.

Ich J. war schockiert nach dieser Nachricht und ich bin noch nicht beruhigt, weil die Menschen es nicht glauben werden, was wir jetzt veröffentlichen, deshalb müssen wir noch etwas warten. Könnte nicht San Francisco in Gefahr sein? Vielleicht weißt du darüber besser? Heiland sagte noch: nicht alle werden gerettet werden!!

Lieber Samuel, bleibe in der Wahrheit und im Lichte Gottes.

Möge dich Gott Heiliger Geist so erleuchten und mit seiner Gnade und Liebe erfüllen, dass du uns das schreibst, was HI Gott will, was wir alle 3 tun sollen.

Möge die mächtige Jungfrau Maria, unsere gute Mutter, dieses Land beschirmen, wo dieses große Erdbeben geschieht. Julijana und Bernhard - Es geht alles um Rettung der Seelen.

Ja bitte, schicke uns die Karte. (Erdbebengefahr - San Andreas Verwerfung).

Und der Heiland bestätige auch, dass ein Erbeben kommen wird, aber wir wissen nicht wo.

Wir haben die Vermutung gehabt, wegen 1 Million Menschen, dass San Francisco in Gefahr ist, aber es könnte wo anders sein. Deshalb brauchen wir deine Hilfe, wo könnte es sein, weil du ein auserwähltes Kind Gottes bist und der Heiland wirkt durch dich genauso wie auch durch uns. Wir wissen nicht, wo du wohnst, aber da wo du wohnst ist es möglich, dass es dort geschehen wird. Aber der Heiland sagte, wir sollen 2-3 Tage mit der Veröffentlichung warten.

Wir werden beten und das tun, was Heiland sein Wille ist. Für mich, Julijana, war es eine schreckliche Nacht, da es mich ständig im Herzen beschäftigte.

Ich Julijana fragte mich, ob das nicht eine Teufelsbotschaft sein könnte und sagte das zu Bernhard. Ich Bernhard habe im Herzen bekommen: „Der Teufel will nicht warnen, dass Seelen gerettet werden.“

Wir haben uns oft gewundert, dass Amerika am meisten die Gebete kopiert hat und weiter kopiert, wahrscheinlich über eine halbe Milliarde. Wenn die Amerikaner so viel beten, werden viele Seelen gerettet und ins Paradies kommen und das ist sehr wichtig.

Möge dich Gott Heiliger Geist weiter führen, was HI Gottes Wille ist. Julijana und Bernhard

Ja bitte. Wenn der Heiland sagt, er hat dich auserwählt, auch mit uns zu arbeiten, wir glauben was der Heiland gesagt hat, dass du auserwählt bist.

Er sucht die Seelen, wo Er will und wie Er will und welche Er will. Das steht in seiner Macht. Denn Er schaut auf das Herz des Menschen und du hast ein wertvolles Herz. Es bringt uns immer Freude und Gnade, wenn wir mit dir über HI Gott sprechen, denn Heilands Worte sind lebendige Worte, die wirklich wirken und Gnade und Liebe schenken.

Hl Gott segne dich und behüte dich. Möge dich Hl Muttergottes immer in ihrem Schutz haben und die Heiligen Engel dich beschirmen. Julijana und Bernhard Der Heilige Josef ist so wichtig, er kann uns auch leiten. Bitte noch im Gebet bei Heilige Muttergottes einsetzen: "Heiliger Josef, Schrecken der bösen Geister". Die Hl Muttergottes und der Heilige Josef sind zuständig für Heilige Familie, gerade in diesem Gebet.

Vor Muttergottes noch einsetzen: "...möge Gott Heiliger Geist in Wahrheit und Liebe erhalten". Bitte entscheide du in Gott Heiligem Geist, ob man das noch dazuschreiben kann, wir vertrauen auf deine Meinung. Leider bekommen wir die Worte später; Heiland prüft uns, denn von selber können wir nichts schreiben, deshalb gibt Er uns später die Worte dazu, zu unserer Erkenntnis, dass wir nichts von selbst schreiben können, wir müssen warten, das Gott Heiliger Geist im Herzen die Worte bildet und davon spricht der Mund.

Julijana und Bernhard

Wir wollen das Gebet ins Internet stellen, dass viele Menschen erfreut und Nachdenklich macht. Und bitte schreibe noch: "Das gemeinsame Gebet, das im Gebet in Gott Heiligem Geist entstanden ist". Aber du kannst noch besser formulieren wie wir.

Ewiges vergelts Gott, Julijana und Bernhard

Einmal hat der Heiland zu J. gesagt: „Du betest ohne Unterlass“. Ich dachte, das ist bestimmt der Teufel. Weil ich bete nicht ohne Unterlass. Aber der Heiland sagte, überall laufen die Gebete und werden kopiert mit USB-Stick und CD. Bei uns laufen sie schon seit über 10 Jahren. Der Heiland nimmt die Gebete an. Deshalb erkannte ich J., dass ich ohne Unterlass bete. Ich bitte Gott Heiligen Gott noch einmal um Verzeihung, dass ich nicht seinen Worten vertraut habe. Wir haben jetzt das Gebet ins Internet gestellt.

www.gnadenvolle-gebete.de

D-Forbach, Erbersbronn
Julijana Ebert, Bernhard Koppenhagen